
四谷地区協議会防災・地域安全分科会会議録

平成18年度第７回

開　催　日 平成１９年１月２４日（水）　午後６時３０分～８時

出　席　者
第５分科会員６名、
四谷特別出張所長、同担当

テ　ー　マ
・地域見守り・子どもの安全について
・防災フェスタ（ファイヤーフェスタ2007）について

決定事項
次回、第二分科会（子育て部会）と合同の前に集まり、防災フェスタの展示内容を検討
する。
（ファイヤーフェスタ2007は、中止になりましたので、協議会は通常時間スタート。）

【役員会の報告】
・１２月２０日に基本構想審議会の案を提出。
・全体会（５月１７日午後６時３０分～）
　→　補助金１６０万　（内訳　四谷便利帳100万　・　イベント60万）を要求している。
　　→　３月中に各分科会で、補助金の中身について、要望をだす。
・地区協議会用スタッフ（非常勤職員）募集　１名
【地域見守り・子どもの安全について】
・安全マップ作成中
　→　完成は、３月中旬頃
・育成会では、子ども安全ボランティアとあいさつ運動を連携した見守り活動を検討中
　→　資料より
　　→　不審者対策を兼ねる。
　　　★協力要請（案）
　　　　　＊ピーポ１１０番に協力してくれている家
　　　　　＊民生委員　←　難しいのでは・・・。
　　　　　＊育成会　←　中心に！
　　　　　＊わんわんパトロール（第２分科会で、実施している）
　　　　　＊高齢者クラブ
　　　　　＊補導員
　　　　　＊町会
　　　　　＊公募も・・・。
　　　　→　犯罪抑止ではあるが、ゆるやかなイメージ
　　　　　→　規則等で縛ると、長続きしないので・・・。
　　　　　　→　見守る目を増やすのが目的。
　　　◎腕章をリバーシブルにしてはどうか？
　　　　　→　警察に協賛してもらって、腕章を作る案はどうか？
　　　　　　→　その腕章をつけて、登下校の時間に立つ
　　　◎啓発グッズを考える。（例）名札等
・来年、四谷小学校になって、通学路の安全は？
　→　例）新宿通り
　　→　通学路が複雑すぎると、かえって危険では・・・。
【防災フェスタ（ファイヤーフェスタ2007）について】
・四谷消防署主催で、２月２３日（１０時～１２時）に神宮外苑の絵画館前で、開催され
　→　第５分科会として、出店を検討する。
　　→　参加人数は、１０人ぐらいが、望ましい。（他の分科会にも、声かけする。）
　　　→　テント１個（育成会から、借りる。）、机２つ、パネル２枚（防災１・宣伝用１）
　　　　→　来年度は、補助金事業にする。
　　　　　→　次回の分科会で、午後５時３０分より、打ち合わせをする。
　　　　　　→　それまでに、資料を揃えておく（出張所担当）

・後日、四谷消防署より、連絡があり、ファイヤーフェスタ2007は、中止になりました。
平成１９年２月１５日（木）午後６時30分から　
　※　第２分科会と合同

次回日程

主な意見等


